

Situation n° 1 : Roger — Qu'est-ce qui peut m'aider à traverser une période difficile ? (Matthieu 14:13-23)

MANUEL DU SÉMINAIRE SUR LE NOUVEAU TESTAMENT

Dans Matthieu 14:1-12, nous apprenons que Jean-Baptiste a été décapité par Hérode. Imagine ce que Jésus a dû ressentir quand il a appris que son cousin et ami avait été tué.

Étudie ce que le Sauveur a fait dans Matthieu 14:13-23 puis cherche et marque les manifestations de ce principe : **Nous suivons l'exemple de Jésus-Christ en faisant preuve de compassion et en servant autrui même lorsque nous sommes personnellement confrontés à des difficultés.** Note que « des vivres » (verset 15) signifie de la nourriture.

- Qu'as-tu trouvé dans ces versets qui soutient ce principe ?
- Qu'a fait Jésus après avoir appris que Jean-Baptiste avait été tué ?
- Comment l'exemple de notre Seigneur servant de manière désintéressée peut-il aider une personne en difficulté ?

David A. Bednar, du Collège des douze apôtres, décrit comment nous pouvons cultiver une personnalité chrétienne.



La personnalité se révèle, par exemple, dans la capacité de discerner la souffrance d'autrui lorsque nous souffrons nous-mêmes, la capacité de détecter la faim des autres lorsque nous avons faim, et la capacité de faire preuve de compassion pour la douleur spirituelle des autres et de leur tendre la main lorsque nous sommes nous-mêmes dans la détresse spirituelle. Par conséquent, notre force de caractère est mise en évidence lorsque nous regardons à l'extérieur de nous-mêmes, afin de nous tourner vers les autres, alors que notre réaction instinctive d'homme naturel serait de nous replier sur nous-mêmes, en faisant preuve d'égoïsme et d'égoïsme. [...]

[...] Il nous est possible, en effet, à nous mortels, de nous efforcer en toute justice de recevoir les dons spirituels qui permettent de se tourner vers les autres et de réagir convenablement à l'égard des personnes qui ont le problème ou l'adversité qui pèse le plus immédiatement et fortement sur nous.

Cette capacité ne s'acquiert pas par la volonté et la détermination seules. En fait, nous dépendons et avons besoin « des mérites, de la miséricorde et de la grâce du saint Messie » (2 Néphi 2:8). (David A. Bednar, cité dans Sarah Jane Weaver, « Elder Bednar Addresses 'the Character of Christ' during 2019 Mission Leadership Seminar », *Church News*, 9 juillet 2019)

En te préparant à expliquer ce que tu as appris, réfléchis aux moments où tu as rendu service à quelqu'un d'autre.

- Pourquoi crois-tu que le service chrétien nous aiderait pendant nos propres difficultés ?